
Compte rendu Réunion VDE  du 05 Avril 2016 

Lieu : Bureau du proviseur de 17h30 à 19h15 

Personnes présentes : Mr Folliet (proviseur), Mr Kakaviatos (adjoint au proviseur), Mme S. Lehlali 

(déléguée PEEP), Mme B. Zaragoza (déléguée FCPE), Mme E. Michallat (déléguée FCPE) 

 

Relation Professeurs : 

 Lors du retour à temps partiel de Mme Ravaut le 24 mars (elle n’assure que les cours des 
secondes) le professeur assurant sont remplacement a choisi de partir. Ce qui donne lieu à un 
cinquième remplacement assuré par Mme Petit Colin, pour les classes de premières. Les parents 
de ces classes sont très inquiets. Mr Folliet est très conscient du problème c’est pourquoi Mme 
Ravaut assure un tutorat concernant la préparation des cours de Mme Petit Colin et suit la 
progression de ces classes, de plus Mme Miaulat assure deux heures de français supplémentaires 
par semaine. Une liste de textes allégée sera présentée pour le bac accompagnée d’une lettre de 
Mr Folliet. A souligner que les notes orales du bac blanc sont bonnes. 
 

 Des propos tenus par Mr Havoat, professeur d’histoire Géo, ont été jugés désobligeants par les 
élèves. Mr Folliet a rencontré le professeur. 
 

 Seconde 5 : les notes de maths sont basses, le problème a été abordé par Mr Folliet avec Mme 
Granger. Pour information les notes de bac blanc corrigé par un autre enseignant, sont cohérentes 
avec les notes du trimestre. Les problèmes de discipline et de pédagogie persistent avec Mr Bolliet 
dans cette classe. Mr Folliet espère une solution pour la rentrée concernant ce professeur. 
 

 Les notes de certains élèves de terminales STL au bac blanc sont très basses. Mr Folliet s’inquiète 
de l’orientation par défaut d’élèves depuis certains lycées. A JPS le recrutement se fait sur des 
profils scientifiques avec une moyenne au-dessus de 10 mais le recrutement est départemental. 
Aussi il a envoyé les relevés de notes aux établissements d’origine de ces élèves en réexpliquant 
que la filière STL est une filière technique exigeante s’adressant à des élèves au profil scientifique. 
 

 Le sujet du Bac blanc de physique des terminales S était difficile, les professeurs en sont 

conscients, mais préfère que les élèves soient préparés à cette éventualité. 

 

 Première ES3, problème de comportement en anglais avec Mme Massaï. Deux élèves absents se 

sont  fait remplacer par deux élèves n’appartenant pas à la classe. Le professeur les a accueillis, ne 

connaissant pas encore tous les élèves, quand elle s’est rendue compte elle est allée voir avec Mr 

Folliet 

 

 En première S4 : ambiance tendue en espagnole avec Mme Chavannes ; le sujet a été abordé 

entre Mr Folliet et le professeur.  

 

 Des parents de seconde 8 signalent des difficultés en maths avec Mme Massa. Certaines questions 

des DS ne sont pas vues en cours ou ne portent pas sur des notions abordées en seconde. Le 

sujet sera abordé par Mr Folliet avec Mme Massa. 

 

 

 

 

 



Conseils de classe : 

 Les parents FCPE, renouvelle la demande pour varier l’ordre de passage de chaque élève lors des 
conseils de classe (ordre alphabétique ou inverse de l’ordre alphabétique) afin que le temps passé 
sur chaque élève soit équitable en fin d’année. Mr Kakaviatos préfère ne pas le faire en seconde.  
 

 Des parents d’élèves FCPE ayant participés aux conseils du deuxième trimestre, ont signalé le 
climat tendu et négatif de certains conseils, une élève déléguée ayant été directement prise à partie 
par un professeur. 
 

 Mr le proviseur rappelle que les comptes rendu des conseils de classe doivent se limiter à une page 
recto. pas. 
 

 Les conseils de classe du troisième trimestre débuteront par les secondes les 26, 27 et 28 mai car 
les commissions d’appel sont le 14 juin. Puis ce sera les terminales pour finir par des premières. 
pas. 
 

 Vous trouverez sur Ent de JPS les dates d’inscriptions pour les différents niveaux. 

 

 

Questions divers : 

 Mr Folliet sera reçu par la rectrice en personne, le lundi 25 avril, afin de réitérer certaines demandes 
concernant le personnel : 

o Demande d’un 3ème poste de CPE pour la rentrée 2016-2017 ; 
o Demande d’embauche d’un CUI pour le CDI ; 
o Demande d’un deuxième poste pour le secrétariat du proviseur ; 
o Demande de recrutement d’un AED signant pour la filière langue des signes pas. 

 
 Un bilan sera fait en fin d’année scolaire pour évaluer les avantages des aménagements des 

heures de langues (45 minutes par jour) testés en seconde 6. 
 

 Les parents FCPE soulignent à nouveau le problème des choix des menus en EPS, en particulier 
avec le menu comportant l’activité natation. La plupart des élèves ont le choix mais certains par 
manque de place se retrouve obligé de prendre un menu d’EPS qui ne leur convient pas. 
 

 En seconde les enseignements d’exploration sont dispensés par semestre, les orientations pour le 
passage en première sont à choisir avant la fin du deuxième semestre.  
Aussi les élèves ne doivent pas hésiter à solliciter les professeurs pour assister à un cours de 
première spécifiques qui correspondent à l’orientation que l’élève voudrait faire : SES ou SI par 
exemple, afin de conforter son choix. 


